

Javiera Rodríguez es nombrada carabinera honoraria en Los Ángeles

La angelina que ha visto afectada su salud posterior a las campañas de inmunización impulsadas por el Ministerio de Salud en 2021, fue reconocida como carabinera honoraria en una emotiva ceremonia al interior de la Primera Comisaría.

Nicolás Muñoz Díaz
 prensa@latribuna.cl

La vida de Javiera Rodríguez no ha estado exenta de complicaciones, basta con relatar los años de lucha que lleva luego de ser diagnosticada con una polineuropatía desmielinizante inflamatoria crónica, posterior a la vacunación contra el coronavirus durante las campañas de inmunización impulsadas por el Ministerio de Salud en 2021. Sin embargo, su batalla personal ha sido reconocida, este martes, por Carabineros de Chile.

El pasado 24 junio de 2023 diario La Tribuna publicó un revelador reportaje donde se ahondaba en la vida de Javiera Rodríguez, quien luego de recibir la dosis de la vacuna Sinovac, habría comenzado con un progresivo deterioro de su salud.

Gracias al esfuerzo de su madre Carmen Pacheco, su caso alcanzó connotación a nivel provincial, permitiendo que el Ministerio de Salud costeara los medicamentos vitales que la menor necesita.

Casi un año ha pasado desde aquella historia publicada por el diario, la misma que decantó en una reciente ceremonia donde se nombró a Javiera como carabinera honoraria. Un acto que nació del deseo de la pequeña

angelina, quien siempre soñó con ingresar a la institución de Carabineros de Chile.

"Desde chiquita soñé con ser parte de Carabineros de Chile para poder servir a mi país (...) Estoy muy feliz porque gracias a ellos haré realidad mi sueño", comentó en su momento a La Tribuna, gracias a la gestión de su madre, ya que Javiera no suele expresarse con facilidad.

UN SUEÑO CUMPLIDO

La emotiva ceremonia tuvo lugar en la Primera Comisaría de Los Ángeles, que fue compartido por personal uniformado y familiares de Javiera. El acto en sí, consistió en la lectura oficial del nombramiento, además de la entrega de una serie de reconocimientos a la joven.

Su mamá, Carmen Pacheco, comentó al diario: "Feliz de que mi hija haya cumplido su sueño. Feliz también que pertenezca a Carabineros y nosotros felices por el regalo que le hace Carabineros de Chile y la primera comisaría, muy agradecida (...) Ella cumplió su sueño, es lo que más quería. Gracias a Dios hoy se está cumpliendo y estamos felices. Felices como padres y como familia".

Durante la instancia, el coronel Marcelo Salas, jefe de la Prefectura de Biobío, explicó que "la figura del carabinero honorario es una figura especial que se replica de Arica a Punta Arenas.



Siempre hay niños o padres, que piden por petición de sus hijos, poder integrar la fila".

En alusión a Javiera, Salas señaló que "las postulaciones son siempre después de los 18 años, pero aquí su postulación partió a muy temprana edad, con el deseo de ser carabinero (...) Hoy día nosotros ya hemos cumplido el sueño formal, porque su aceptación estaba de hace dos meses atrás, y por distintas situaciones no se había podido hacer este acto administrativo de nombrarla carabinero honorario".

UN LAZO DE AÑOS

Tal como ha comentado Carmen en ediciones anteriores, el lazo con la institución de Carabineros lleva años. Javiera desde muy pequeña hizo presente su deseo de ser carabinera, incluso, vestía un uniforme con el que

recorría el cuartel más cercano a su casa durante el Día del Carabinero.

Este cariño por el uniforme ha sido replicado en diversas instancias por el personal, sin ir muy lejos, una comitiva de Carabineros visitó a Javiera durante una de sus estancias en el Complejo Asistencial, con el motivo del Día Internacional de la mujer.

Luego de haber cumplido este sueño Javiera está a la espera de

iniciar una nueva etapa en su vida, la cual comenzará pronto con un viaje fuera del país para seguir avanzando en el tratamiento de su padecimiento: "La ministra dio luz verde al traslado de Javi a la Clínica Buffalo en Estados Unidos. Los mismos médicos acá en Chile me han sugerido ir a ese hospital, ya que se podrían averiguar nuevas cosas del caso de Javiera y, ojalá, tener indicios de un futuro mejor".

